
 
Unsere Staufer-SMV  



Schülersprecher*innen 

 
Wir, Deniz Aksu (J1) und Liv Köhler (10c), sind die 
Schülersprecher/in des Staufer-Gymnasium.  
Als Schülersprecher-Team freuen wir uns auf das Schuljahr 
und hoffen auf eine gute Zusammenarbeit mit der 
Schulleitung, Lehrkräften und Schüler*innen. Bei Anliegen 
und Problemen könnt ihr jederzeit auf uns zukommen.  
 
Euer Schülersprecher-Team Liv und Deniz 



Unterstufenausschuss 
 
Hallo liebe Schulgemeinschaft,  
 
wir sind die Unterstufen SMV bestehend aus Vy, Carlotta, 
Emilia, Emma, Stefan und Efe. In diesem Schuljahr wollen 
wir für die 5. - 7. Klässler auf jeden Fall die Unterstufentage 
und die Unterstufendisco planen. Außerdem wollen wir ein 
Sportevent für euch organisieren. Wir freuen uns auf eine 
gemeinsame Zeit und hoffen, dass alle viel Spaß an 
unseren Aktionen haben!  
 
Eure Unterstufen-SMV 
 
 
  



Sportausschuss 

Der Sportausschuss freut sich darauf, in diesem Schuljahr 
aufregende Sportturniere zu organisieren, um die 
Gemeinschaft zu stärken. Unser Ziel ist es, durch sportliche 
Aktivitäten ein gemeinsames Miteinander zu fördern und 
dabei jede Menge Spaß zu haben. Lasst uns gemeinsam für 
sportliche Höhepunkte und eine positive Atmosphäre 
sorgen! 
 
Euer Sportausschuss 



 
Veranstaltungsausschuss: 

 
Wir, der Veranstaltungsausschuss (Anna, Clara, Finja, 
Hannah, Jan, Talha), freuen uns schon darauf, dieses 
Schuljahr viele tolle Aktionen für euch zu planen. 
Unter anderem haben wir vor eine Mottowoche und einen 
Punschverkauf für euch zu veranstalten.  
Wir freuen uns jetzt schon darauf, mit euch ein cooles 
Schuljahr mit unvergesslichen Momenten zu erleben. 
 
Euer Veranstaltungsausschuss 
 
 



Kultur- und Sozial Ausschuss 
 
Wir, der Kultur- und Sozial-Ausschuss haben uns am SMV-
Tag zusammengesetzt und uns ausgetauscht. Wir wollen 
die Hygieneartikel weiterhin für euch bereitstellen und dies 
auch im neuen Gebäude erweitern. Zudem kommen noch 
weitere Pläne wie Informationsaktionen zu verschiedenen 
Themen und die bereits bekannte Lolliwoche. 
 
Euer Kultur- und Sozial-Ausschuss  


